

# 上南だより

令和6年 10月31日 第7号 江戸川区立 上一色南小学校

「あかるく」「かしこく」「なかよく」「たくましく」

# 次年度へ向けて①~運動会~

校長 平田 鐘明

10月から11月にかけての時期は、例年であれば秋本番といった感じの天気が続くのですが、今年は10月下旬になっても夏日を観測するなど、暑さがなかなかおさまりません。長期予報では12月に入ると一気に寒さが押し寄せ、降雪量も多いと言われています。体調管理には十分気を付けていく必要があります。

さて、9月末に実施した運動会につきましては、その後に実施したアンケートで家庭数の約3分の1の御家庭から貴重な御意見をいただきました。ありがとうございました。たくさんのお褒めの言葉をいただき、うれしくなりました。特に、「子どもたちが全力を出していて感動しました。」「子どもたちがとても楽しそうだった。」「子どもたちが楽しそうに踊っていて、とっても元気がでました。」など、子どもたちのことをたくさん褒めてくださったのが、何よりもうれしかったです。

応援団についても、お褒めの言葉をたくさんいただきました。いただいた感想の中に「応援団がかっこよかった!次年度は応援団に入りたいと家で言っています。」というものがあり、うれしくなりました。応援団の皆さんが運動会をおおいに盛り上げてくれたのは間違いありません。毎日の朝練習、放課後練習と頑張って参加した応援団の皆さん、当日はとびきり格好よかったです!係の仕事に一生懸命取り組んだ5、6年生へのお褒めの言葉もたくさんいただきました。見えないところで運動会を支えてくれました。係児童の皆さん、本当にありがとうございました。

一方で、今年度より変更させていただいた部分をはじめとする運営面についても、多くの御意見をいただきました。まず、競技・演技数は昨年度と同じ数とした上で、午前中のみの開催にした点につきましては、肯定的な御意見が大変多かったのですが、4名の方から午後までの開催がよかった、という御意見をいただきました。この点につきましては、子どもたちの体力面や集中力、暑さ対策等を考慮し次年度も、種目数は減らさずに午前中のみの開催にする予定です。御理解ください。

延期日を平日にした件についても、4名の方から日曜日に戻してほしいという御意見をいただきました。この件は次年度に向けて検討事項とさせていただきます。なお、延期日を日曜日とした場合の昼食は、お弁当となります。(江戸川区と給食委託業者との契約上、決められた日数を超えた勤務が今年度よりできないため。)

優先席につきましては、「毎回アナウンスをしていただき、移動もスムーズで見やすかった。」という御意見をいただいた一方で、「ずっと同じ場所にいる人がいました。」という御意見もいただきました。ここはマナーの問題です。次年度も優先席は設置します。一部の人かと思いますが、ぜひ次年度はマナーを守って御参観ください。

テントについては実施時期の検討も含めて考えていきます。その他、各種目についての御意見、敬老席の設置、写真の購入等、様々な御意見をいただきました。真摯に受け止め検討して参ります。

最後になりましたが、スムーズな運営に多大なる御協力をいただきました、PTA ボランティアの皆様、また テント片付けに御協力いただきました、お父さんボランティアをはじめとする保護者の皆様(片付けの段取り が悪く申し訳ありませんでした)本当にありがとうございました。

## ◇◆ 11月の行事予定 ◆◇

В	曜日	主な行事
1	金	安全指導 ふれあい月間(始)
2	土	
3	В	文化の日
4	月	振替休日
5	火	全校朝会
6	水	なかよしタイム ※15分前倒し時程 午前授業
7	木	クロッキータイム 委員会 スキルアップ特別教室(2年)
8	金	かみなんタイム
9	土	学校公開 道徳授業地区公開講座 歩行シミュレーター(1 年) 3 時間授業
10	B	
11	月	全校朝会 かみなんタイム
12	火	私費会計振替日 避難訓練(津波)
13	水	就学時健診 ※20分前倒し時程 5年生以外午前授業
14	木	まち探検(2年) クラブ活動
15	金	
16	土	
17	В	PTA 上南まつり
18	月	全校朝会 チャレンジ・ザ・ドリーム(始)
19	火	読み聞かせ
20	水	かみなんタイム
21	木	勤労感謝集会   スケート教室 (4年)
22	金	チャレンジ・ザ・ドリーム(終)
23	土	勤労感謝の日
24	В	
25	月	全校朝会
26	火	
27	水	クロッキータイム かみなんタイム
28	木	はみがき指導(5年) 午前授業
29	金	教育課題実践推進校発表報告会 1,4,5年午前授業 2,3,6年5時間授業
30	土	ぶれあい月間(終)

# 体育大会

6学年担任

10月16日に、江戸川区陸上競技場にて6年生が体育大会に出場しました。それぞれの子供たちが100m走、50mハードル走、1000m走走り幅跳び、走り高跳びなどの種目にエントリーしました。練習では上南の先生方全員に指導していただき、子供たちは自己ベストの更新を目指して全力で練習に臨みました。お互いに励まし合いながら練習し、記録が伸びるたびに喜びを感じていました。

どの児童も、一生懸命取り組んできた成果を存分に発揮することができ、上南小の6年生は、多くの種目で入賞することができました。たくさんの応援ありがとうございました。記録にも記憶にも残る、貴重な体験をすることができたことと思います。

# 研究について

研究推進部

本校は、算数科を研究して3年目になります。今年は、11月29日(金)に江戸川区教育課題実践推進校として研究発表報告会を行います。1・4・5年生は、午前授業で下校します。2・3・6年生は、5時間目に公開授業を行います。(※保護者は参観できません。)

この3年間の実績として、子供達に向けたアンケートより、「算数を面白いと感じる」 児童が増えました。また、「授業の内容がよくわかる」と回答した児童も、全学年を通して増え、意欲的に問題に取りかかる姿が見られます。本校の算数科では、

「わかる」「考える」「できる」の3ステップで児童が学習できるよう、授業づくりを意識しています。また、授業始めの四則計算の定着や、タブレットの活用、3年生からは習熟度別の授業など「進んで考え、自力解決の楽しさを実感できる児童の育成」をテーマに、日々よりよい授業を展開できるよう研究しています。

#### 【江戸川区からのお願い】

区のこれからのサービスや負担の在り方について考えるアンケートを実施しています。 10 月下旬に広報えどがわ特別号を全戸配布しておりますので、ご確認いただき、 江戸川区の将来に向けてぜひご回答ください。



| 詳細はこちらから